



# *Mensaje por el Día Internacional de la Mujer*

Hoy conmemoramos a todas las mujeres que, con su valentía y dignidad, iluminan el camino hacia un futuro más justo. Son ellas las que, en silencio y con gran fortaleza, enfrentan los desafíos más grandes, poniendo en riesgo sus vidas por el bienestar de los demás. Son las guardianas invisibles que, como faros en la oscuridad, disipan las sombras del miedo y nos guían con su ejemplo de sacrificio y coraje.

A nuestras mujeres policías que arriesgan todo por la seguridad de nuestra comunidad, les rendimos un homenaje profundo. Ustedes son las heroínas anónimas, cuyas acciones, aunque no siempre visibles, dejan una huella indeleble en el corazón de nuestra sociedad. En cada paso que dan, nos enseñan que la verdadera fuerza no radica solo en el cuerpo, sino en el alma que persevera, en el corazón que no cede ante la adversidad.

Hoy, más que nunca, recordamos que su lucha no es solo por el presente, sino por el futuro de todos. Su valentía, determinación e incansable espíritu transforman la adversidad en esperanza. Que cada mujer sepa que su poder es reconocido, que su voz es escuchada, y que su sacrificio nunca será en vano. Gracias, por ser el alma indomable que nos inspira a seguir adelante.

Con admiración y respeto

**Víctor José Zanabria Angulo**  
**General de Policía**

**Comandante General de la Policía Nacional Del Perú**